

Ressort: Vip´s

Schauspieler Josef Hader kritisiert Österreichs Asylpolitik

Wien, 18.03.2015, 16:45 Uhr

GDN - Der österreichische Kabarettist und Schauspieler Josef Hader hat die Asylpolitik seines Heimatlandes kritisiert. Flüchtlinge müssten in Österreich teilweise in Verhältnissen leben, die "eines der immer noch reichsten Länder der Welt unwürdig" seien, sagte Hader im Interview mit der Tageszeitung "Neues Deutschland" (Donnerstagsausgabe).

Allerdings vermeide er es, solche politischen Statements in seinen Bühnenprogrammen einzubauen. Das Publikum des politischen Kabaretts bestehe, so Hader, fast nur aus Leuten, "die eh deiner Meinung sind". Das sei "künstlerisch sehr unergiebig und deswegen möchte ich das nicht machen".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-51580/schauspieler-josef-hader-kritisiert-oesterreichs-asylpolitik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619